

Neues Juwel für Vomperbach!

Kindergarten und Volksschule wurden mit viel Musik und Tanz eröffnet



TERFENS (h.h.). Für die Vomperbacher war der vergangene Sonntag ein besonderer Tag, wurde doch der Kindergarten und die Volksschule feierlich eingeweiht. Die Kinder brachten ihre Freude beim Singen und Tanzen weit besser zum Ausdruck als die Erwachsenen. Ein Großereignis war es aber nicht nur für die Kinder und die Verantwortlichen in der Gemeinde, auch die Frauen und Männer von Vomperbach zeigten ihr Interesse bei der Einweihungsfeier des Kindergartens und der Volksschule mit Turnsaal. Die Freuden mit ihnen teilten unter anderen auch Nationalrat Hermann Gahr, er war mit den Schützen ausgerückt, LA Josef Geisler, die Kindergarteninspektorkin des Landes, Michaela Hutz, Bezirksschulinspektorkin Astrid Rödlach und Bezirkshauptmann Stellvertreter Wolfgang Löderle sowie die Bürgermeister der

Die Kinder verliehen ihrer Freude Ausdruck durch Trommeln und Tanz.



Nationalrat Hermann Gahr
rückte mit den Schützen zur Feier aus.

Viele prominente Gäste kamen zur Eröffnung von Volksschule und Kindergarten nach Vomperbach.

Fotos: Hiltner

und die Schützen machten mit ihrer Salve aufmerksam. Mit Gesang, Trommelspiel und Tanz spielten sich die Kindergartenkinder und Volksschüler in die Herzen der zahlreichen Eröffnungsgäste.